



## Schöne Amaryllis verschwunden

Vermutlich um 22:00 Uhr Ortszeit verschwand am vergangenen Samstag im Ort Haslach an der Mühl die allseits beliebte und schöne Mitbürgerin Amaryllis. Die Entführung erschüttert die Menschen im Ort. Ein Zusammenhang mit dem Räuber Hotzenplotz kann nicht ausgeschlossen werden. Es gilt die Unschuldsvermutung.



## Aufbau abgeschlossen

Die Pfadfindergruppe Enns hat den Aufbau am Lagergrund in Haslach an der Mühl erfolgreich abgeschlossen.

### WETTER

Morgens:  17 bis 22°  
Mittags:  23 bis 24°  
Abends:  24 bis 23°



0001082022 22

## Beweisaufnahme aufgenommen

Nach einer Einbruchserie in Haslach und Umgebung startete die Wachtmeisterei Dimpfmoser mit der Beweisaufnahme.



**Haslach an der Mühl.** Anlässlich der jüngsten Einbruchserie in Haslach an der Mühl und Umgebung hat die Wachtmeisterei Dimpfmoser am gestrigen Sonntag mit der intensiven Beweisaufnahme gestartet. Aufmerksame Bürgerinnen und Bürger berichteten den Kommissaren von ihren Beobachtungen: Besonderer Augenmerk wurde auf

den vermeintlichen Entführungsfall der Fee Amaryllis gelegt. In der Wi/Wö-Stube in der Toheiblmühle wurden vermutlich vom Zauberstab der Fee Glitzerfasern sichergestellt - ebenso auf dem Ofenrohr. Des Nachts wurden zudem Geräusche im Außenbereich wahrgenommen, die vermeintlich auf eine Schaukel zurückzuführen waren.

Auf dem Weg in die Sonntagsmesse wurde der Räuber zudem auf einem Motorrad gesichtet. Auch die Räuberhöhle wurde möglicherweise ausfindig gemacht. Laut Hauptwachtmeister Dimpfmoser verdichten sich die Beweise und die Schlinge zieht sich zu. Hinweise werden weiterhin in der Wachtmeisterei entgegengenommen.